



Kesse Rockmusik erfreute die Jugend

Stemwede-Oppendorf. Der Verein „Jugendzentrum Stemwede“ führte neben der Oppendorfer Schule einen Musikabend mit zwei Jugendbands durch. Dies waren die Rockgruppen „Bark“ und „Now“. Auf zwei Wagen hatten sie Platz genommen und ließen ihr rhythmisch und gestenreiches Spiel erklingen. Als Gitarrist stellte sich Heinfried Üdemann vor. Mit der Veranstaltung führten die Jugendlichen eine Unterschriften-Sammelaktion durch, die der Erhaltung des Jugendzentrums in der Oppendorfer Schule gilt. Die Gemeinde Stemwede hat die Räume vorerst bis Ende dieses Jahres dem Verein „Jugendzentrum Stemwede“ zur Verfügung gestellt, die Jugendlichen aber wissen lassen, daß sie die Schule verkauft, wenn Interessenten dafür vorhanden sind. Die Mitglieder befürchten nun, daß sie eines Tages wieder auf der Straße stehen werden und keine Räume für ihre Zusammenkünfte mehr zur Verfügung haben. Deshalb die Aktion, auf die auch ein großes Plakat hinter den beiden Wagen mit den Jugendbands hinwies.